

04.03.2024

Nationaler Gedenktag: Erinnerung an die Opfer terroristischer Gewalt

Am Montag, 11. März 2024, lädt Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck alle Bürger*innen dazu ein, gemeinsam an einem Akt des Gedenkens teilzunehmen. In einer Kranzniederlegung sollen die Opfer terroristischer Gewalt in Deutschland gewürdigt werden. Als Zeichen der Solidarität und des gemeinsamen Gedenkens ruft die Oberbürgermeisterin dazu auf, eine Kerze oder ein Teelicht sowie ein Feuerzeug mitzubringen, um gemeinsam "ein Licht für unsere Demokratie zu entzünden".

Die Gedenkfeier findet um 18.30 Uhr auf dem Europaplatz vor dem Stadthaus Nord statt. Im Vorfeld betont Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck die Bedeutung dieses Gedenktages: "Es ist wichtig, dass wir uns gemeinsam erinnern und den Opfern terroristischer Gewalt gedenken. Zugleich möchten wir ein starkes Signal für unsere Demokratie und unsere offene Gesellschaft setzen. Jede entzündete Kerze ist ein kraftvolles Signal der Solidarität, Einigkeit und des öffentlichen Bewusstseins und Engagements für die Bekämpfung von Gewalt und Extremismus."